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INDICAÇÃO N° 330/2013. Em, 14 de maio de 2013.

SOLICITA AO EXMO SR. PREFEITO MUNICIPAL A 
CONSTRUÇÃO 
PROFISSIONAL COM CURSOS VOLTADOS PARA 
O MERCADO OFFSHORE.

ESCOLA TÉCNICADE

Exm°Sr. Presidente da Câmara MunicipaKdèTCabo Frio.

O Vereador, que^estaisubscrevejiatendendojtiidosmais o que determina o 
interesse público, IN D1' G/A- à DoutajMesa£na-.forma 'regim ental, o envio de expediente 
ao Exmo Sr. Prefeito Mumcipal^solicitandoTaTconstru^ão^do Escola Técnica Profissional
com cursos voltados para oTnercado offshore.
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-ACHIbLES.ALMEIDA-BARRETDNET.O /£ 
. Vereador - Autòr^n7\'VC' ao

justificativaV <2>

Recente notícia dá conta do início do processo.de consolidação do Condomínio 
Logístico-Industrial (Conlog), que'funcionará em área comum a ^Arraial do Cabo (40%) e 
Cabo Frio (60%). ^

Segundo informações repassadas pe o, jornal Folha/dos Lagos, “antes mesmo da 
desapropriação se tomar realidade^cartas de interesse de'! 2 empresas foi encaminhada à 
Companhia de Desenvolvimento Industrial! do.Estado^ do Rio de Janeiro (Codin). Entre 
elas, o Grupo Libra já instalado na cidade - empresa que
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administra o aeroporto - não esconde a pretensão de ocupar terrenos para expansão dos 
serviços aeroportuários”.
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No ano passado uma comitiva de Houston, quarta maior cidade dos EUA,conheceu 
as áreas desapropriadas pelo governo do Estado e sinalizou o interesse de instalação de 
uma base norte-americana no .Gonlog 'queUservirá ^para montagem, finalização e

As informações.dosvexcertos.dorjomaferaúmplantaçãoídõjCondomínio Logístico- 
Industrial na fronteira entre‘Cabo Frio^e Arraial;do-Cabo,despertam em nós o interesse de 
militar em direção à disponibdização,çemuespaçp^para^este fím, de cursos técnico- 
profíssionalizantes que venlíàm•'qUalificar a mão-dè^óbrajócal e favorecer a absorção, 
pelas empresas a serenrinstãlãdas no Cõnlõg, clênossa gente, nossas famílias.

Assim, senllqr Presidento^e -DenUis^Eares, é que apresento esta Indicação 

preocupado com,o desenvolvimento'délíõssõlhunicípio via geração ele1 emprego e renda 
para nosso povo, formadq^em^sua-grande^maioriaj-pbr-cidadãos^de bem, trabalhadores 
honestos que ésperamEdósTpodefêsrpúblicbsTatadoçãoUJénnedidas que possam garantir 
oportunidades. ^E \o J- Conlog~~é - uma^déssas’"oportunidades que/.não I podem passar 
despercebidas, 'sob pena de vermos importados tamtíém aqueles^que (trabalharão nas 
empresas naciónaísx multinacionais instaladas em soio cabotfrienseXy-//^
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